

## KATA PENGANTAR

Terimakasih Kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah dan karunia-Nya. Limpahan Rezeki-Nya jugalah yang memampukan penulis mengerjakan penelitian ini. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Peningkatan Hasil Belajar Kimia Menggunakan Model *Problem Based Learning* (PBL) dan Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division* (STAD) dengan Media *Power Point* pada Materi Ikatan Kimia di SMA Swasta Prayatna Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si, M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi dan juga Ibu Dewi Syafriani, S.Pd, M.Pd yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si. Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si dan Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa siswi kelas X SMA Swasta Prayatna Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda tersayang Giyanto dan Ibu tercinta Lasmirawati, adik – adik saya Muhammad Muslim Subekti, Wahyu Salsabila, Muhammad Muzaky yang selalu memberikan doa dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Saya ucapan terima kasih juga kepada sahabat – sahabat yang terkasih Muhammad Ibrahim Nst, Yuni Khairani Nst, Yusra Wani Nst. Teman - teman seperjuangan Harmiana, Lina Sundari, Dina Afrini Satri, Aprilia Handayani,

Maulidatul Akmal, Dimas Ridho, Kristedi Barus, Arfiena Fitria Berutu, Juliana Rizky. Yang selalu memberi semangat dan dukungan serta seluruh teman – teman Kimia Dik A 2011, teman - teman semasa PPL di SMA Negeri 2 Kisaran. Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Januari 2016

Penulis,

Inu Shadra Hanum  
NIM 4113131028

UNIVERSITAS MEDAN  
UNIMED  
THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY